

PRESSEINFORMATION



5. Oktober 2017

Bürgerbefragung zum Stadtnamen

Öffentlichkeitsbeteiligung im Vorfeld der Stadtratsentscheidung

Wie vom Stadtrat Anfang September beschlossen, soll das Thema „Stadtname“ im Oktober öffentlich mit den Bürgerinnen und Bürgern diskutiert werden, bevor in der Stadtratssitzung am 6. Dezember endgültig über die Durchführung einer Bürgerbefragung entschieden wird.

Oberbürgermeister Peter Kuras lädt deshalb die Bürgerschaft ein, sich beidseitig der Elbe in das Thema einzubringen.

Die erste Diskussionsveranstaltung findet am **Donnerstag, dem 19. Oktober 2017**, ab 17.00 Uhr, in der **Elbe-Rosel-Halle** statt. In der Woche darauf, am **Dienstag, dem 24. Oktober 2017**, ist die **Dessauer Marienkirche**, ebenfalls ab 17.00 Uhr, Veranstaltungsort.

Nach einer Einführung durch OB Peter Kuras gibt es seitens des Rechtsamtes der Stadtverwaltung Ausführungen zur Rechtslage. Daran schließt sich eine Podiumsdiskussion an, gefolgt von den Fragen, die aus dem Publikum gestellt werden können.

Mit beiden Diskussionsveranstaltungen soll die Bürgerbefragung, über die am 6. Dezember im Stadtrat entschieden wird, vorbereitet und die breite Öffentlichkeit umfänglich einbezogen werden.